CENTRE ÉDUCATIF À CIEL OUVERT VAUDREUIL-DORION

RAPPORT HEBDOMADAIRE / WEEKLY REPORT

le 18 Février 2022 / February 18th  2022
	ANNIVERSAIRES/BIRTHDAYS
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Février/February
James Schizas February 13th / Sea Turtle Class

Reyansh Sharma February 5th / Owl Class

Aarush Sharma February 7th / Lovebirds class

Rafael Piccirilli February 17th / Owl class

Évelyne Lussier 18 Février / Classe des Grenouilles

Zack Beaudin 20 Février / Classe des Grenouilles
Alexander LeBlanc February 21st / Frog Class
Olivia Corbeil February 22nd / Owl Class
Priyanka Bector February 21st
Patricia Vera Campos 23 Février

	Souhaitez la bienvenue à  Patricia et Alexane. Patricia fera la fermeture à partir de la semaine prochaine et Alexane sera avec nous pour faire des pauses et des remplacements.
Please welcome to our team Patrica and Alexane. Patricia will be doing the closing as of next week and Alexane will do breaks and some replacements.


	RAPPELS/REMINDERS

	Le stationnement de la garderie est un sens unique. Vous devez entrer par la rue Bill-Durnan et sortir par la rue Jean-Claude-Tremblay. S'il-vous-plait garder les jouets/toutous de la maison a la maison à moins que ce soit pour la sieste dans ce cas nous le garderons pour la semaine. L'application Hop Hop est seulement pour le soir quand vous venez chercher votre enfant. Si quand vous arriver le matin et qu'il n'y a pas personne veuillez téléphoner à la garderie et quelqu'un viendra vous ouvrir. 450-218-3532. Si vous arrivez avant 6:30 le matin veuillez rester dans vos voitures car la garderie n'ouvre qu'à 6:30, merci. Si vous arrivez et qu'il n'y a personne à la porte veuillez nous téléphoner pour que nous venions vous accueillir.
Merci
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The parking lot of the daycare is one way. You have to enter by Bill-Durnan
street and exit on Jean-Claude-Tremblay. Please keep toys and stuffed animals at home unless it is 1 for nap time we will keep it for the week. The Hop Hop application is only for pick-ups. If in the morning there is nobody at the door please give us a call and somebody will come and open the door. 450-218-3532. If you arrive at the daycare before 6:30 please wait in your car until 6:30, thank you. If you arrive at the door and nobody is there to greet you please call us so we can come and greet you. Thank you
Les tests rapide devraient être utilisés sur vous ou vos enfants seulement lorsqu'il y a présence de symptômes. Rapid tests must be used only if you or your child had symptoms.
S'il-vous-plaît toujours avoir les pantalons de neige de vos enfants, les enfants vont dehors à tout les jours à l'exception des journées froides.

Please have your children's snow pants at the daycare, the children go outside everyday unless it is too cold.




	ÉVÉNEMENTS/EVENTS

	Dans la semaine de la Saint-Valentin nous aurons une journée chandail rose/journée de gentillesse. Le 23 Février 2022
In the Valentines week we will have a day to wear pink shirt/kindness day. February 23rd 2022.

	

	   


	THÈME ET ACTIVITÉS À VENIR/ACTIVITIES & THEMES

	Thème: Les pirates / Pirates
Lettre de la semaine: M
Nombre de la semaine: 7-10
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Menu : Semaine  / Menu : Week 2
Yoga : Lundi / Monday

La boîte aux Trésors :Vendredi / Friday



	INFORMATION

	Comité de parents : vd2parentscommittee@gmail.com
Parent committee : vd2parentscommittee@gmail.com
Le temps froid est arrivé. Nous continuons d’aller jouer à l’extérieur avec les enfants à tous les jours, à l’exception des journées froides. Veuillez apporter tous les vêtements nécessaires pour jouer dehors ainsi que des vêtements de rechange au cas où. Merci de votre coopération.

The cold weather has arrived. We continue to play outside with the children every day, except on days that are too cold .Please bring all the necessary clothing to play outside and spare clothes just in case. 

Thank you for your cooperation.



N’oubliez pas d' « Aimer » notre page Facebook afin de rester à jour sur les activités de la Garderie! Ainsi que mettre un bon commentaire sur GOOGLE.
Don’t forget to « Like » our Facebook page to stay up to date on all the daycare news! “ Ciel Ouvert à Vaudreuil-Dorion 2 “As well as putting a good review on GOOGLE
https://www.facebook.com/LesCentresEducatifsACielOuvert


	DIVERS/MISCELLANEOUS

	


	[image: image5.png]



Sophie Gosselin

Centre Éducatif À Ciel Ouvert

Vaudreuil-Dorion 2

450-218-3532

vaudreuil2@cielouvert.com

www.cielouvert.com


